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VG.Erika采访：Yang训练很混比赛还行 下个赛季目标出国

 

DPC中国A级联赛，VG以2-0击败MG后，VG战队的一号位选手Erika接受
了采访。

Q：哈啰，先跟大家打个招呼吧。

A：大家好，我是Erika。

Q：之前让fy评价了一下皮鞋的五号位，你作为一号位怎么评价你的辅助
?

A：训练一坨屎，比赛还可以。平时他训练比较混，不认真，打起比赛
就换人了。

Q：第二局你们选屠夫的时候我们觉得你们的阵容缺乏物理输出，当时
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我们想的是死亡先知，但是你们下一个阶段选的是末日，死亡先知被对
面BAN了，你们是怎么抉择的?

A：因为大哥屠夫嘛，要么后期比别人硬，要不二三号位选推塔的去速
攻，然后我们选择的是前者吧。

Q：今天感觉你们优势的时候冲起来会有点收不住，你们会不会觉得自
己存在这样的问题，或者说担心这样的问题?

A：确实处理的不够好，我们也刚在一起打没多久，每个人的想法都很
多，有时候打起来比较乱，比如昨天我就没打好，我搞砸了，慢慢改善
吧。

Q：你们对你们下赛季的展望是怎么样的?

A：出个国呗。

Q：感谢Erika接受我们的采访!

A：谢谢。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16769722519791.html
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